



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : Yefta Cahya Nugraha
Nomor Induk / NISN : 3975 / 0124879074
Sekolah : SD Kanisius Girisonta
Alamat : Jl. Soekarno- Hatta No. 97 Bergas

Kelas : Kelas V
Fase : C
Semester : I (Satu)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	94	Menunjukkan kemampuan dalam meneladan Daud sang pemimpin, Salomo raja yang bijaksana, keberanian Ester membela kebenaran, peristiwa Yesus dicobai oleh roh jahat. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan perbedaan laki- laki dan perempuan untuk saling melengkapi.
2	Pendidikan Pancasila	91	Menunjukkan kemampuan dalam memahami perilaku yang sesuai dengan nilai Pancasila, menerapkan semangat gotong royong dan tolong menolong, memahami norma dalam kehidupan, melaksanakan aturan dalam kehidupan
3	Bahasa Indonesia	90	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi kata sifat dalam teks deskripsi, mengetahui awalan me- dan akhiran -kah, -lah, menulis hasil wawancara. Menunjukkan kemampuan dalam menganalisis unsur intrinsik cerita.
4	Matematika	86	Menunjukkan kemampuan dalam mengurutkan bilangan cacah sampai 100.000, menentukan KPK dan FPB, menjumlahkan dan mengurangi pecahan, menghitung keliling bangun datar.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	90	Menunjukkan kemampuan dalam mendeskripsikan sifat cahaya, menjelaskan rantai dan jaring- jaring makanan, menjelaskan manfaat energi listrik dalam kehidupan sehari- hari, mengidentifikasi struktur lapisan bumi, menjelaskan organ pernapasan dan fungsinya.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	87	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan gerak lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif, mempraktikkan gerak kombinasi permainan dalam bulu tangkis, menjelaskan kombinasi jalan, lari, dan lompat, memahami gerak senam ketangkasan.
7	Seni Budaya	86	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan unsur seni rupa, mengenal berbagai jenis ikatan dan simpul. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan cara membuat makrame, menyebutkan berbagai kreasi anyaman.

